

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su más enérgico repudio ante las declaraciones vertidas por el Secretario de Derechos Humanos de la Nación, Horacio César Pietragalla Corti, por medio de las cuales responsabilizó a la oposición por haber alcanzado nuestro país los 100.000 argentinos fallecidos a causa del Covid-19.

FIRMANTES:

- 1.- Mercedes JOURY
- 2.- Hernán BERISSO
- 3.- Jorge ENRÍQUEZ
- 4.- María Luján REY
- 5.- Victoria MORALES GORLERI
- 6.- Martín GRANDE
- 7.- Soher EL SUKARIA
- 8.- Héctor STEFANI
- 9.- Dina REZINOVSKY
- 10.- Carmen POLLEDO
- 11.- Ingrid JETTER
- 12.- Alejandro GARCÍA

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

A través del presente proyecto de resolución propiciamos que esta Honorable Cámara se exprese de manera institucional para repudiar las declaraciones vertidas por el Secretario de Derechos Humanos de la Nación, Horacio César Pietragalla Corti, por las cuales responsabilizó a la dirigencia de Juntos por el Cambio por la cifra de los 100.000 argentinos fallecidos a causa del Covid-19.

El domingo 18 de Julio del corriente año, en el marco de una entrevista radial, el Secretario de Derechos Humanos de la Nación, realizó una serie de declaraciones, afirmando que: *“Hoy se indignan por los 100.000 muertos. Ya dije varias veces que si hoy tuvimos 100.000 muertos fue también por responsabilidad de miembros de la oposición que actuaron con una voracidad perversa”*

Lamentablemente, el actual titular de la Secretaría de Derechos Humanos, nos tiene acostumbrados a este tipo de declaraciones. Cabe destacar que el funcionario en cuestión, meses atrás, negó sistemáticamente las violaciones a los Derechos Humanos que hubo y sigue habiendo en la provincia de Formosa.

En el mismo sentido, afirmó que las denuncias realizadas no solo por ciudadanos de la provincia de Formosa sino también por organismos nacionales e internacionales, consistían en una “campana de desprestigio” contra el gobernador Insfrán.

Señor Presidente, nuestro país es dueño de cifras alarmantes, con más de 101.549 fallecidos, nos ubicamos en el puesto 11° en cantidad de decesos. No obstante, hace pocas semanas, la Argentina volvió a retroceder y quedó última en el ranking de resiliencia, afirmando que somos de los países que peores gestionó la pandemia.

Resulta pertinente señalar, que como titular de un organismo tan importante como lo es la Secretaría de Derechos Humanos de la Nación, es fundamental que el señor Horacio César Pietragalla Corti, se aboque exclusivamente a velar para que todos los argentinos accedan al plan de

vacunación nacional y no sean víctimas de la pésima gestión que está llevando a cabo el gobierno nacional.

Es por ello, que resultan repudiables y lamentables las declaraciones del Secretario de Derechos Humanos de la Nación.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

FIRMANTES:

- 1.- Mercedes JOURY
- 2.- Hernán BERISSO
- 3.- Jorge ENRÍQUEZ
- 4.- María Luján REY
- 5.- Victoria MORALES GORLERI
- 6.- Martín GRANDE
- 7.- Soher EL SUKARIA
- 8.- Héctor STEFANI
- 9.- Dina REZINOVSKY
- 10.- Carmen POLLEDO
- 11.- Ingrid JETTER
- 12.- Alejandro GARCÍA